



## Vaud rafle la moitié des Prix Bilan de l'immobilier

### Cinq des dix bâtiments récompensés par le magazine économique romand sont situés dans notre canton.

Comme chaque année, les Prix Bilan de l'immobilier récompensent les meilleurs projets aboutis en Suisse romande. Pour la 10<sup>e</sup> édition, ce sont des projets achevés entre le 1<sup>er</sup> janvier 2020 et le 31 août 2021 qui ont été étudiés. Au final, le canton de Vaud rafle cinq des dix trophées attribués: Explorit à Yverdon, dans la catégorie «Immeuble de loisirs»; Immeuble Avenue de Morges 58 à Lausanne, dans la catégorie «Immeuble à prépondérance de LUP»; la

passerelle Rayon Vert à Renens, dans la catégorie «Ouvrage public»; le Pasta Gala à Morges, dans la catégorie «Projet de régénération urbaine»; et l'Écoquartier à Pra Roman à Lausanne, dans la catégorie «Prix spécial durabilité et écologie du bâtiment».

Les prix ont été remis lors d'une cérémonie officielle tenue le 28 septembre, au Stade de la Tuilière, à Lausanne. L'événement était coorganisé par nos confrères de «Bilan» (propriété de TX Group, éditeur notamment de «24 heures») avec le SVIT Romandie, en partenariat avec le Groupe Bernard Nicod, Schindler, Swiss Prime Site et Swissroc. Plus de 180 spécialistes de l'immobilier et de l'architecture y ont participé. **F.B.**